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Ata de Reunião – Colegiado do Câmpus

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Delcio Vieira Neto TAE – membro titular 
Diogo Soares Fonseca TAE – membro titular 
Elenice Hintze Discente – membro titular
Elisandra da Silva Alves Secretária do Colegiado
Fernando Domingo Zinger Docente – membro titular 
Gabriel Granzotto Madruga Docente – membro titular 
Geancarlo Vieira Werner Chefe do DAM – membro nato
Jacqueline Pereira Vistuba TAE – membro suplente
Jesiane de Oliveira Straubel Discente – membro suplente 
Larisse Kupski Docente – membro suplente 
Lucas Neves Comunidade externa (Câmara de vereadores) – membro

titular
Thiago Meneghel Rodrigues DG – membro nato
Vilson Heck Junior Chefe DEPE – membro nato

Definições

O presidente do colegiado (membro nato), Prof. Thiago, propôs a apreciação de alguns pontos de pauta
por blocos devido à similaridade. 

- Primeiro ponto de pauta - Apreciação da Resolução Ad Referendum CCL Nº 18, de 26 de abril de
2018;
- Segundo ponto de pauta - Apreciação da Resolução Ad Referendum CCL Nº 19, de 02 de maio de
2018;
- Quarto ponto de pauta - Apreciação da Resolução Ad Referendum CCL Nº 20, de 16 de maio de
2018;
- Quinto ponto de pauta - Apreciação da Resolução Ad Referendum CCL Nº 21, de 28 de maio de
2018;
- Sexto ponto de pauta -  Apreciação da Resolução Ad Referendum CCL Nº 22, de 28 de maio de
2018.

O Colegiado decidiu homologar as resoluções ad referendum relacionadas acima.

- Sétimo ponto de pauta – Solicitação de afastamento do servidor Thiago Meneghel Rodrigues;

O diretor-geral, presidente do colegiado explica a motivação do seu pedido de licença capacitação e
passa a presidência do Colegiado para o Chefe do DEPE, Prof. Vilson, para a apreciação deste ponto
de pauta, se ausentando da sala temporariamente. Conforme regulamento do Colegiado em seu Art. 3º,
§ 2º:

“O suplente do Diretor  será o Diretor  em Exercício,  que exercerá a  presidência do Colegiado do
Câmpus”. 

Desta forma o Prof. Vilson presidiu a reunião durante a apreciação deste ponto de pauta. 
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Os membros do Colegiado concordaram com o pedido de afastamento do diretor-geral do câmpus para
licença capacitação no período de 19/07/2018 até 17/08/2018.
Conforme esta decisão o Colegiado recomendou ao diretor-geral que dê prosseguimento ao ser pedido
de licença observando os trâmites necessários.

Na sequência o diretor-geral,  Prof.  Thiago é  chamado para retornar  a  reunião  e  a  presidência do
Colegiado.

- Oitavo ponto de pauta – Solicitação de afastamento do servidor Diego Bittencourt Machado;

O colegiado decidiu recomendar ao diretor-geral a aprovação da solicitação de afastamento parcial de
20h do servidor: Diego Bittencourt Machado, para o período de 25/07/2018 a 21/12/2018.

- Nono ponto de pauta – Solicitação de afastamento da servidora Luciane Bittencourt Gomes Batista
de Oliveira;

O colegiado  decidiu  recomendar  ao  diretor-geral  a  aprovação  da  solicitação  de  afastamento  para
licença capacitação da servidora: Luciane Bittencourt Gomes Batista de Oliveira, para o período de
27/07/2018 a 25/08/2018.

- Décimo ponto de pauta – Solicitação de afastamento do servidor Ailton Durigon;

O colegiado  decidiu  recomendar  ao  diretor-geral  a  aprovação  da  solicitação  de  afastamento  para
licença capacitação do servidor: Ailton Durigon, para o período de 20/11/2018 a 19/12/2018.

-  Décimo  primeiro  ponto  de  pauta  –  Proposta  de  Regulamento  de  Uso  dos  Laboratórios  de
Informática;

O Chefe do DEPE (membro nato), Prof. Vilson, comentou que a ideia do manual é regulamentar o uso
dos laboratórios da área de informática e as atribuições que cabem a quem utilizá-los.

O regulamento foi aprovado sem alterações.

- Décimo segundo ponto de pauta – Sugestões do segmento docente;

Os  representantes  dos  docentes,  membros  do  Colegiado,  realizaram  o  esclarecimento  dos  itens
elencados no e-mail encaminhado à Assessoria da Direção:

1°- Os docentes do Câmpus Lages solicitaram uma maior participação dos servidores nas reuniões de
colegiado na condição de espectador ou que as reuniões fossem gravadas e disponibilizadas para todos
em uma pasta; 
 
O diretor-geral, presidente do colegiado, disse que há a previsão de participação de servidores que não
são membros nas reuniões quando as mesmas forem ampliadas, todavia conforme regulamento vigente
apenas em ocasiões de convocação. Essa questão deve ser avaliada e em caso de decisão por ser uma
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reunião  pública  e/ou  disponibilizar-se  a  gravação,  estas  previsões  devem  estar  expressas  no
regulamento do Colegiado.

2°-Padronização da utilização dos laboratórios para todas as áreas. Definir a forma de utilização da
estrutura  e  atribuições  dos  bolsistas,  estagiários,  técnicos,  docentes  e  alunos.  A ideia  é  gerar  um
documento único reunindo todos os laboratórios do câmpus. Sendo aprovado pelo Colegiado e depois
disponibilizado. 

Sobre  esta  indicação,  ficou  decido  que  esta  questão  será  levada  para  discussão  nas  reuniões  dos
coordenadores  do  DEPE.  Considerando  que  há  particularidades  específicas  em  determinados
laboratórios e que em algumas áreas já está sendo organizado trabalho de elaboração deste material.
 
3°- Maior número de assembleias gerais para determinados assuntos que tenham pertinência para os
servidores em geral, como por exemplo a definição das divisões do hall de entrada do câmpus, etc.

Neste item o presidente do Colegiado, comentou que a utilização do termo assembleia pode ter sido
utilizada de forma equivocada, pois esta seria uma reunião com a presença de todos os segmentos da
comunidade  interna  do  Câmpus:  TAE’s,  docentes  e  discentes  e  nem  todos  os  assuntos  a  serem
discutidos justificariam a paralisação das atividades letivas. Ainda ressaltou que podem ser realizadas
mais reuniões gerais com o convite para os TAE’s e docentes.
 
4°-Capacitações específicas por setor ou segmento. Ex.: a de extensão que foi muito boa e direcionada
a atender uma demanda imediata do câmpus.

O Colegiado decidiu que a direção-geral deverá emitir portaria de criação de um grupo de trabalho
para elaboração de edital para capacitação. Ficou definido que o GT será composto pelo Chefe DAM,
um  representante  TAE  e  um  representante  docente.  Os  membros  representantes  deste  segmento
deverão decidir entre si e informar o nome dos membros para a Secretária do Colegiado. 

- Décimo terceiro ponto de pauta – Apreciação do Plano Anual de Trabalho - PAT 2019;

O Chefe do DAM (membro nato), Geancarlo, explicou as estratégias utilizadas para a elaboração do
Plano Anual de Trabalho – PAT. Informou aos presentes que no segundo semestre do corrente ano o
documento passará novamente pela apreciação do grupo e que por hora as únicas informações que não
poderão ser alteradas são os valores destinados a gastos com custeio e investimento ficando os valores
relacionados no documento aprovado como teto máximo de gastos na rubrica correspondente.
Considerando o exposto os membros aprovaram o Plano Anual de Trabalho - PAT 2019.

- Terceiro ponto de pauta – Apresentação da solicitação dos alunos, para oferta de Curso Superior da
Área de Química no período noturno;

O presidente do colegiado, Prof. Thiago, comentou que a princípio todos os cursos ofertados pelo
Câmpus teriam maior procura se fossem no período noturno, porém considerando a tabela POCV e a
quantidade de salas de aula que o Câmpus possui atualmente, não há a possibilidade de que todas as
ofertas sejam realizadas neste turno.
O Colegiado decidiu por registrar a solicitação e encaminhá-la aos membros do GT responsável pela
elaboração do PPC do Curso de Engenharia Química. 
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Na sequência a apreciação dos pontos de pauta voltou a ser realizada por bloco com as solicitações de
oferta de cursos com PPC’s aprovados por outros Câmpus.

-  Décimo quarto ponto de pauta –  Solicitação de oferta  do Curso de Formação Continuada em
Arduíno – Nível Básico;

-  Décimo quinto  ponto  de  pauta  –Solicitação  de  oferta  do  Curso  de  Formação  Continuada  em
Instalações Elétricas Prediais;

-  Décimo  sexto  ponto  de  pauta  –Solicitação  de  oferta  de  Curso  de  Formação  Continuada  em
Planejamento de Marketing;

-  Décimo sétimo ponto de  pauta  –Solicitação  de  oferta  do  Curso  de  Formação  Continuada  em
Empreendedorismo Jovem;

-  Décimo  oitavo  ponto  de  pauta  –Solicitação  de  oferta  do  Curso  de  Formação  Continuada  em
Empreendedorismo e Gestão de Pequenos Negócios;

-  Décimo  nono  ponto  de  pauta  –Solicitação  de  oferta  do  Curso  de  Formação  Continuada  de
Administração e Empreendedorismo Rural;

- Vigésimo ponto de pauta –Solicitação de oferta do Curso de Formação Continuada em Inovação e
Criatividade;

As solicitações de oferta dos cursos relacionados acima foram aprovadas.

- Vigésimo primeiro ponto de pauta – Informes;

O presidente  do Colegiado,  Prof.  Thiago,  comentou sobre a  realização do evento  Reditec  Sul  na
semana passada em nosso Câmpus, evento que reuniu mais de 100 diretores de Câmpus dos institutos
federais da região sul do Brasil, pró-reitores e reitores destes.
Informou aos presentes que na data de 04/06, o IFSC recebeu da assembleia legislativa do estado, uma
homenagem pelos 10 anos dos institutos federais e também em sessão solene proposta pelo vereador
Lucas Neves o IFSC recebeu homenagem na câmara de vereadores de Lages.

Às 15h30 a reunião foi encerrada.

Próxima reunião ordinária:
Data: 21/08/2018
Hora: 13:30
Local: Sala de Reuniões

4


	Definições
	Próxima reunião ordinária:
	Data: 21/08/2018
	Hora: 13:30
	Local: Sala de Reuniões

